

PSOE



Argumentos al Servicio de una España Mejor

EnClave Socialista



Defensa de los derechos

Intervención de Rubalcaba en el pleno de investidura



Parlamentarios y parlamentarias socialistas aplauden a Rubalcaba tras su intervención en el pleno de investidura

El PSOE ofrece pactos, pero será beligerante ante posibles recortes

Alfredo Pérez Rubalcaba sostiene que Rajoy dio en su discurso las "buenas noticias" y le preguntó "¿cuándo nos va a dar las malas?"

El presidente del Grupo Parlamentario Socialista, Alfredo Pérez Rubalcaba, aseguró este lunes en el Congreso de los Diputados que su grupo hará una oposición con "espíritu positivo" y ofreció al candidato conservador a la Presidencia del Gobierno, Mariano Rajoy, grandes acuerdos en temas como el empleo, la sanidad, la reforma de las Administraciones Públicas, o la política europea, aunque le advirtió de que el PSOE mantendrá una actitud "beligerante" si el gobierno del PP "quiere recortar derechos".

NO A LOS RECORTES

"Si usted toma medidas para ahorrar, para gastar mejor, nos tendrá a su lado; si usted quiere hacer reformas en el Estado Social no diremos que no, pero una cosa son reformas para garantizar su viabilidad y otra cosa son reformas para, por la puerta de atrás, desmantelar el

Estado del Bienestar que hemos conseguido. Con esas no", dijo. "Si usted quiere gastar mejor nos tendrá a su lado, ahora, si usted quiere recortar derechos en esta Cámara, le tengo que decir que tendrá beligerantemente en contra al Grupo Parlamentario Socialista".

Durante su intervención en el debate de investidura de Mariano Rajoy, Rubalcaba avanzó que el Grupo Parlamentario Socialista va a votar no a su investidura como presidente del Gobierno, porque "estamos en desacuerdo con muchas de las cosas que Rajoy ha dicho

aquí y con muchas de las que creemos que va a hacer y hoy no ha dicho aquí", apuntó el político socialista.

"Sin embargo, añadió que "si nuestro voto va a ser negativo, nuestro espíritu va a ser positivo, porque creemos que es lo que necesita España y lo que necesita Europa; porque es nuestra forma de entender una oposición responsable y porque pensamos que es lo que los ciudadanos quieren que se produzca en esta Cámara". "Votaremos que no, pero tendremos una actitud positiva", insistió Alfredo Pérez Rubalcaba.

INTERÉS GENERAL

El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, José Antonio Alonso, calificó de "ambiguo, inocreto y decepcionante" el discurso de Investidura de Mariano Rajoy como candidato a la Presidencia del Gobierno. En rueda de prensa en el Congreso, Alonso insistió en que los socialistas "vamos a hacer una oposición seria, responsable y exigente", "vamos a arrimar el hombro", "en defensa de los intereses generales del país", pero para ello "primero tenemos que saber qué es lo que quiere hacer Rajoy". Alonso criticó que el líder del PP no explicara cómo piensa cumplir los objetivos de ajuste, de ahorro fiscal y de contención del déficit: "No ha concretado de dónde piensa sacar los recursos para cumplir esos objetivos de ajuste, máxime cuando se ha referido a una clara reducción de ingresos" al anunciar la rebaja de determinados impuestos y la creación de algunas bonificaciones. "Rajoy tiene que cuadrar los números", dijo.

El portavoz socialista subrayó que el gobierno del PP va a encontrar a los socialistas "más escuchando que criticando, más proponiendo que descalificando; nos va a encontrar defendiendo siempre el interés general, el Estado del Bienestar" y "defendiendo una salida jus-



ta a la crisis, que es una salida que le pide más al que más puede dar".

Alfredo Pérez Rubalcaba aseguró que las cuentas que presentó Rajoy durante su discurso no cuadran, porque ha anunciado que quiere reducir en 16.500 millones de euros el déficit público, "pero a continuación ha dado unas cuantas buenas noticias: muchas desgravaciones fiscales por valor de varios miles de millones, subida de las pensiones..." .

Según Rubalcaba, Rajoy no ha explicado cómo compensará en ingresos el impacto de las reformas fiscales que ha anunciado y que el PSOE calcula en 10.000 millones de euros.

"MALAS NOTICIAS"

"Hoy ha traído usted las buenas noticias. ¿Cuándo nos va a dar las malas?", preguntó el portavoz socialista a Mariano Rajoy.

También pidió sin éxito al líder del PP que aclare si va a subir el IVA, si va a llevar al Parlamento cada dos años la revisión de la viabilidad del sistema de pensiones -como dice el programa el PP-, o si va a subir por encima de 25 años el periodo de cotización para calcular las pensiones, asuntos que, a su juicio, no aclaró Mariano Rajoy durante su discurso.

Alfredo Pérez Rubalcaba

también cree conveniente que Rajoy explique si está pensando en modificar las prestaciones por desempleo, si introducirá los *minijobs*, si implantará un contrato único, si cuando habla de reforma laboral "está pensando en un contrato en el que se pague menos del Salario Mínimo Interprofesional", o si cuando habla de reforma de la negociación colectiva "esta pensando en que el acuerdo entre empresarios y trabajadores prime en cualquier circunstancia sobre un convenio". Preguntas para las que no obtuvo respuesta del líder del PP.

BACHILLERATO

En relación con la propuesta del futuro presidente del Gobierno de ampliar a tres los años de Bachillerato, el portavoz socialista afirmó que esta medida pone "todo patas arriba", y le planteó que aclare si esta propuesta no llevará "colar los conciertos en el bachillerato", algo con lo que mostró su desacuerdo.

En materia de derechos, Alfredo Pérez Rubalcaba instó en este debate de investidura a Mariano Rajoy a retirar el recurso contra la ley del matrimonio homosexual que presentó la formación conservadora. El presidente del PP dio la callada por respuesta.

Una oposición constructiva

En coherence con la oposición constructiva, responsable y dialogante que quiere hacer el PSOE y con la idea de que "salimos más deprisa de los grandes problemas cuanto más juntos estamos", Rubalcaba hizo varias ofertas de acuerdo a Mariano Rajoy, abiertas al resto de grupos de la Cámara.

En materia de empleo, el presidente del Grupo Parlamentario Socialista insistió en que el PSOE es partidario de "un gran acuerdo por el empleo que incluya rentas públicas y rentas privadas", que "obligue a las Administraciones Públicas, a los grupos de esta Cámara, a los sindicatos y a los empresarios". "Si usted lo propone, nosotros nos sentaremos a intentar alcanzarlos", dijo.

En lo que se refiere a la Educación y la Sanidad, Rubalcaba destacó que el PSOE quiere "igualdad en materia educativa y sanitaria" y "si hay que cambiarlas y fijar más claramente los servicios básicos, aquellos que tienen todos los españoles en todas las CC.AA. en materia educativa y sanitaria, propondremos leyes y nos tendrá a su lado; y si hay que reformar el sistema de financiación autonómica para garantizar que esos servicios básicos sean una realidad en las CC.AA., propondremos la reforma y nos tendrá a su lado", añadió.

Asimismo, Rubalcaba propuso en el ámbito sanitario una Ley Estatal que establezca unos "requisitos básicos para garantizar que cualquiera que sea el sistema de gestión elegido por las CC.AA. no ponga en riesgo la igualdad del conjunto de los españoles".

En otro momento de su discurso Rubalcaba también resaltó la importancia de Europa para salir de la crisis y por ello ofreció a Rajoy "pactar la política europea aquí y defenderla conjuntamente allí".

Asimismo, propuso al líder del PP "un gran acuerdo para la reforma de las administraciones públicas", algo que, a su juicio, "sería muy importante".

Al final de su discurso, Rubalcaba recordó que "ETA ha declarado el fin de la violencia, pero quedan muchas cosas por hacer" y ofreció a Rajoy la "lealtad" del Grupo Parlamentario Socialista en materia antiterrorista, ya que corresponde al presidente del Gobierno y al ministro del Interior establecer las líneas en esta materia. "De mi boca oírás pocas cosa sobre este tema, pero todas serán en torno a la paz, a la justicia, a la dignidad y a la memoria que los socialistas nunca vamos a consentir que la escriban los verdugos en contra de las víctimas", concluyó.



José Antonio Alonso, en la valoración del discurso de Rajoy